
 

 

Al sig. Sindaco 
del Comune di Buja/ Buje 
 

Buja/Buje, 30 ottobre 2014 
 
Oggetto: manutenzione stradale. 
 
I sottoscritti consiglieri chiedono che la seguente interpellanza venga inserita all’o.d.g. del 
prossimo Consiglio Comunale 
 

I sottoscritti consiglieri comunali 

‐  ricordata  l’importanza  della  manutenzione  stradale  ai  fine  di  garantire  l’adeguata 

sicurezza della viabilità comunale e di quanti ne fruiscono;  

‐  considerato  che  l’incrocio  fra  Via  Urbignacco  e  Via  dal  Pravilegjo  presenta  oggettivi 

elementi di pericolosità; 

‐ presa visione  con  soddisfazione, nel  corso della  settimana  scorsa, del  rifacimento della 

segnaletica orizzontale in corrispondenza del suddetto incrocio;  

‐  considerato  che nell’occasione non è  stato  realizza  rato,  in prossimità dell’incrocio, un 

sistema di strisce pedonali che rallenti il traffico e garantisca ai pedoni, che si recano dalla 

piazza  Urbignacco  verso  il  Belvedere  e  viceversa  (spesso  studenti  e  anziani),  un 

attraversamento in condizioni minime di sicurezza; 

‐  constatato  che  successivamente  si  è  provveduto  ad  un  intervento  di  manutenzione 

straordinaria nella medesima area procedendo ad un’asfaltatura che ha coperto la appena 

rifatta segnaletica orizzontale 

INTERPELLANO IL SIG. ASSESSORE ALLA VIABILITÀ PER CONOSCERE 

‐ se è in programma la realizzazione in prossimità del citato incrocio stradale di opportune 

strisce pedonali; 

‐ quali siano state le motivazioni, in un periodo in cui è sempre più necessario procedere ad 

un  rigoroso contenimento della spesa, che hanno determinato  la scelta di procedere al 

ricordato  rifacimento  della  segnaletica  orizzontale  all’approssimarsi  dell’intervento  di 

manutenzione del manto stradale; 

‐ quando  sia  intenzione  di  procedere  al  ripristino  della  segnaletica  orizzontale  ricoperta 

dall’asfalto. 

Marco Virgilio  

Stefano Santi 
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